
Protokoll:

Ratsmitglied Schupp kann nicht nachvollziehen, aus welchem Grund den ortsansässigen Vereinen die

Nutzung des Parkdecks für Veranstaltungszwecke untersagt worden sei.

Der Ortsvorsteher von Stolzenfels Herr von der Heyden erklärt, dass eine erneute Ausrichtung der

Kirmes zur Folge gehabt hätte, dass ein Bauantrag gestellt und ein Lärmschutzgutachten hätte in

Auftrag gegeben werden müssen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


